

GRUPO IRENE ISA

GRUPO IRENE - ISA

Ante las cuestiones planteadas, el grupo formado por: un representante de una administración, un profesor, la responsable de ayudas next generation y la asistencia técnica de proyectos de movilidad sostenible, ante la pregunta ¿Las iniciativas que estamos desarrollando contribuyen realmente a favorecer la autonomía?

1. Es necesario que se impulsen desde diferentes ámbitos para que se logren desarrollar programas que fomenten la autonomía
2. Si, se consiguen cambios con la posibilidad de desarrollar una mayor autonomía en los desplazamientos diarios.
3. No es muy visible, y tiene que ser mantenido en el tiempo

¿Qué dificultades/barreras encontramos? Tanto los ayuntamientos como las comunidades educativas acogen gran cantidad de iniciativas y en ocasiones no es tan fácil ver los beneficios de cuestiones tan familiares, o personales como la autonomía de las infancias.

¿Podemos salvar esas barreras? ¿Cómo? El tejer redes de participación y lograr que comunidades educativas conozcan lo que se realiza, y para que se realiza, con la visión de la sociedad actual y en qué momento nos encontramos